

第4回ハイキング 奥多摩・三頭山(みとうさん)

第1支部 (株)乾 商会 (千代田)

幹事 乾 洋介

平成12年8月27日(日) 薄曇り

青梅線拝島駅から五日市線にわかれ、終点が武蔵五日市駅です。私の記憶にある五日市の駅舎は、古くて小さくて秋川渓谷の入口にふさわしい趣と記憶していましたが、久々の今回は駅ビルこそ無いものの立派な建物に替わっていました。私の地元のJR神田駅よりもきれいなのが少々気になります。

今回の参加メンバーは初参加ながらパーティーリーダーの株島田商店・嶋田様(副理事長のため持上げています)、同じく初参加のサブリーダー格株エビナの海老名様、井上塗料株小野寺様、丁子屋塗料株秦様、幹事の東邦化成株磯部様と私乾の6名です。

駅前からバスに乗り、途中の数馬というところで乗り換えて今日の出発地、都民の森までに1時間以上かかりました。三頭山は奥多摩山塊でも最奥に位置し、標高もかなりあって周りの景色は東京都にいることを感じさせません。ただここで一言。ここ都民の森は東京都が運営する施設と思われますが、食堂を含めた大きな建物や立派な遊歩道等があり、いささか幻滅します。自然とは何もない状態、人の手を加えていないことが自然たる良さと思うのですが……。

とにもかくにも6名は高曇りの空の下を元気よく出発とあいなりました。初参加の嶋田さんは東海道五十三次で鍛えた足腰は健全です。海老名さんも日ごろの悪い汗を出し切り好調そのものです。一時間強で頂上に着きましたが、ここにも不要な展望台などがあり再びがっかり。全員体調も良くここまでいいペースで来ましたので早めのお昼とし、下りは登ったルートとは別の道を下山しました。比較的楽なルートでもあり3時間弱の行程は少々物足りなかったようです。

再びバスに乗り武蔵五日市駅手前の蕎麦屋《魚鶴》で打ち上げをしました。ここは幹事の磯部さんが下見までした店で、そばとうどん、地酒のうまい、おじさんにはもってこいの場所です。全員出した以上の水分を補給し、無事お開きとなりました。

皆勤賞の小野寺さん、2回目の秦さんもお疲れ様でした。これからも楽しいハイキングを企画してまいります。少しずつメンバーの輪も広がってきました。皆様方の参加をお待ちしております。